

PRESSEMELDUNG

Januar 2019

Umweltgerechtes Düngen – RAUCH startet Aufkleberkampagne

Um den Landwirt zukünftig in seinem Image zu stärken und zu unterstützen, startet RAUCH Landmaschinenfabrik GmbH eine Aufkleberkampagne für umweltgerechtes Düngen. Mit drei unterschiedlichen Designs werden Fußgänger und einem Düngerstreuer nachfolgende Fahrzeuge auf das umweltgerechte Düngen aufmerksam gemacht, um die Gesellschaft so für die wichtige Arbeit der Landwirte zu sensibilisieren.

Durch Meldungen über Nitrat im Grundwasser und Gülletouristik steht es um das Umweltimage der Landwirte in der heutigen Zeit nicht besonders gut. Landwirte werden oftmals als Umweltverschmutzer und Tierquäler betitelt. Besonders missbilligt wird in der Gesellschaft die Mineraldüngung, die angeblich das Trinkwasser zerstört.

"Nein – wir wissen, dass das nicht so ist", so Volker Rathmer Vertriebsleiter Deutschland bei der RAUCH Landmaschinenfabrik GmbH, "und deshalb müssen wir unseren Kunden helfen. Gerade Landwirte, die sehr viel Geld in moderne Technik investieren, leisten einen erheblichen Beitrag zur Schonung der Umwelt und des Trinkwassers. Zum Beispiel spart ein moderner Düngerstreuer mit GPS-gesteuerter Teilbreitenschaltung bis 10% Dünger ein."

Die Aufkleber können direkt bei RAUCH kostenlos angefordert werden.

Weitere Infos unter: www.rauch.de

Das Familienunternehmen RAUCH wurde 1921 gegründet und ist heute ein weltweit agierender Hersteller von Land- und Kommunaltechnik. Der Hauptsitz des Unternehmens ist Sinzheim bei Baden-Baden. RAUCH entwickelt und baut hochwertige Maschinen zur Düngerausbringung und Streutechnik für den kommunalen Winterdienst. Zudem ist RAUCH Erstausrüster für Sätechnikkomponenten. Im Geschäftsjahr 2018 wurde mit 370 Mitarbeitern ein Umsatz von 75 Mio. Euro erzielt. Der Exportanteil liegt bei 65 Prozent.

Ihre Ansprechpartnerin:

Annika Krum - Marketingleitung

Tel.: 07221/985-2235 E-Mail: akrum@rauch.de